

Korem 082/CPYJ Laksanakan Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Latihan Pengamanan Pilkada Serentak TA.2024

Basory Wijaya - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Nov 18, 2023 - 17:07



Kediri,- Korem 082/CPYJ melaksanakan Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Latihan Pengamanan Pilkada Serentak TA.2024. yang dilaksanakan selama 8 hari mulai tgl 16 s/d 23 Nop 2023. dengan tema *'Korem 082/CPYJ Melaksanakan Pengamanan Pilkada Serentak Di Wilayahnya Dalam Rangka Mendukung Tugas Pokok Kodam V Brawijaya.'* bertempat di Lapangan Yonif

521/DY.



Pada apel gelar pasukan ini Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi dalam sambutannya yang dibacakan Kepala Staf Korem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. Bertindak selaku Pimpinan Apel menyampaikan bahwa kita ketahui bersama bahwa tahun 2024 merupakan tahun politik dimana akan dilaksanakan pesta demokrasi diantaranya Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak. Untuk itu maka perlu dilaksanakan latihan pengamanan Pilkada bagi satuan jajaran Korem 082/CPYJ.



Lanjut Danrem Tujuan diadakannya latihan pengamanan Pilkada ini adalah meningkatkan kemampuan dan ketrampilan satuan dan prajuritnya agar dapat dan mampu melaksanakan tugas pengamanan Pilkada dengan baik serta mengetahui tindakan apa yang harus di ambil apabila terjadi hal-hal yang tidak diinginkan dalam pelaksanaan Pilkada nanti.

Dalam pelaksanaan latihan Pengamanan Pilkada kali ini ada beberapa target atau sasaran bagi peserta latihan, antara lain : Memahami dan mampu melaksanakan Hukum Ham dan Humaniter, Memahami dan mampu melaksanakan Prosedur dan Mekanisme permintaan dan pemberian bantuan kepada Pemda dan Polri dalam rangka tugas Kamtibmas, Memahami dan mampu melaksanakan teknik penanganan konflik, Memahami dan mampu melaksanakan teknik pengendalian massa, Memahami dan mampu melaksanakan Pam Obvitnas dan Obvitda yang dimungkinkan menjadi sasaran massa, Memahami dan mampu melaksanakan komando, kendali, komunikasi dan informasi; serta Mampu melaksanakan aplikasi pengamanan Pilkada. Tegass Danrem

Latihan Pengamanan Pilkada ini penting untuk menunjang tugas kita kedepan

dalam melaksanakan pengamanan pesta demokrasi tahun 2024 mendatang. Oleh karena itu saya minta antusiasme dan keseriusan semua pihak yang terlibat dalam latihan untuk mendukung penyelenggaraan latihan agar terlaksana dengan baik dan mendapat hasil sesuai dengan yang diharapkan. Tegas Danrem.

Dan dilanjutkan pemberian materi oleh kordinator materi terhadap peserta latihan.(Penrem CPYJ)